

Une prière avec Zara

Par Sherrie Gavin

D'après une histoire vraie

Par une chaude journée d'été, Reese et Cheyenne ont invité Zara à venir jouer chez elles. Maman a fait un goûter. Les fillettes s'assoient à table pour manger.

Maman coupe en tranches des mangues de leur verger. Elle met des tranches de pomme et du raisin sur une assiette. Reese regarde la nourriture délicieuse. Elle se souvient de faire une prière avant de manger son goûter. Elle demande à Zara : « Est-ce que vous priez chez toi ? »

« Qu'est-ce que ça veut dire ? » demande Zara.

« Comme ça », a dit Cheyenne. Elle croise les bras et incline la tête. Elle prie pour que la nourriture soit bénie. Quand elle a terminé, elle dit : « Tu vois ? Comme ça. Facile ! »

« On fait pas ça chez nous. On mange, c'est tout », dit Zara.

Reese n'a jamais pensé à *ne pas* prier. Elle dit : « Maman, on peut arrêter de faire des prières ? »

Maman apporte des gobelets d'eau glacée à table. Elle sourit. « Nous aimons remercier notre Père céleste pour ce qu'il nous a donné. Nous allons continuer de faire des prières. Mais ce n'est pas grave si d'autres personnes ne le font pas. »

Reese sait que maman a raison. Elle est heureuse quand sa famille prie. Peut-être que prier rendra Zara heureuse aussi. Elle lui dit : « Tu pourrais essayer. Les prières, c'est bien. »

« J'aime quand nous prions », dit Cheyenne. « C'est comme si j'avais un sourire partout à l'intérieur. »

Zara sourit. « Peut-être que je le ferai », dit-elle. Puis elle mange une tranche de mangue.

Reese et Cheyenne sont heureuses d'avoir pu parler de la prière à leur amie. Elles finissent leur goûter et retournent en courant jouer dehors. ■

L'auteur vit au Queensland (Australie).

ILLUSTRATION PETER FRANCIS/MB ARTISTS

